



CDU

B. V.   
12/10/23

## CDU Fraktion im Rat der Stadt Bersenbrück

### Antrag

#### Installation von mobilen Geschwindigkeitsanzeigen

Die CDU Fraktion beantragt, mobile Geschwindigkeitsanzeigen an den Einfallstraßen zur Stadt Bersenbrück zu installieren.

**Begründung:**

Die Einfallstraßen in die Stadt BSB sind überwiegend gut ausgebaut und verleiten dazu, regelmäßig zu schnell zu fahren. Dieses geschieht häufig unbewusst. Hier können mobile Geschwindigkeitsmessgeräte wertvolle Präventionsarbeit leisten.

Es ist erwiesen, dass der deutliche Hinweis auf die Geschwindigkeit bei vielen Verkehrsteilnehmern eine entsprechende Wirkung zeigt, den Verkehr beruhigt und somit die Verkehrssicherheit erhöht. Die CDU-Fraktion beantragt daher, die wesentlichen Einfallstraßen mit den Messgeräten auszustatten. Die Anzahl sowie die Positionierung sollte mit der verantwortlichen Verkehrsbehörde abgestimmt werden.

Bersenbrück, 06.10.2023

Michael Strehl